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Siegburger Bürger Union (SBU) e.V. 
Parteiunabhängige Wählergemeinschaft 

Fraktion im Rat der Kreisstadt Siegburg 
www.sbu-siegburg.de 

 

Stadt Siegburg 
Bürgermeister Stefan Rosemann 
53721 Siegburg  
per E-Mail         

 

Siegburg, den 16.09.2024  

 
Sitzung des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses der Kreisstadt Siegburg am 19.09.2024 
hier: TOP Ö 13 

 

Sehr geehrter Herr Rosemann, 

die SBU-Fraktion stellt zu TOP Ö 13 -Überwachung des fließenden Verkehrs- folgende Anfrage: 

Die Stadt Siegburg soll dem Vernehmen nach einen Verbund bei der Geschwindigkeitsüberwachung des 

fließenden Verkehrs mit den Städten Hennef und Lohmar gebildet haben.  

1.) Ist dies zutreffend? 

2.) Seit wann besteht dieser Verbund? 

3.) Wie viele funktionsfähige Geräte zur Verkehrsüberwachung stehen aktuell in diesem Verbund zur 

Verfügung? 

4.) Wann wurden die zur Verfügung stehenden Geräte zur Verkehrsüberwachung 2024 im Siegburger 

Stadtgebiet eingesetzt? 

5.) Wo wurden diese Geräte 2024 im Siegburger Stadtgebiet eingesetzt? 

6.) Wieviel monetäre Einnahmen hat die Stadt Siegburg durch diese Verkehrsüberwachung bisher 2024 

erzielt? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ralph Wesse 

SBU-Fraktionsvorsitzender im Rat 

der Kreisstadt Siegburg 


